



## Recorridos Guiados

## ¡Conoce la UCT más allá de tu carrera!

Recorrido por la Facultad de Artes, Arquitectura y Diseño Explora los espacios creativos donde se forman las y los futuros profesionales del arte, la arquitectura y el diseño. Este recorrido te mostrará talleres, laboratorios y salas donde se desarrollan proyectos innovadores y se impulsa el talento artístico.

Recorrido por el Campus Veterinaria Acompañados por una monitora de la carrera, podrás conocer las instalaciones donde se atienden animales, los laboratorios especializados y los espacios de práctica para animales mayores. Una experiencia ideal para quienes sueñan con la medicina veterinaria.

Sendero Interpretativo de la Naturaleza del Campus

Recorre la laguna y las áreas verdes del campus mientras conoces las especies de flora y fauna que habitan en el lugar. En caso de lluvia, el recorrido incluye una visita a la colección de animales disecados (taxidermia).

Recorrido por la Biblioteca UCT

Descubre los distintos niveles y servicios de la biblioteca, incluyendo salas de estudio, espacios colaborativos y una introducción al sistema de préstamo de libros.

Laboratorio de Biología y Química: "Revelando lo invisible al ojo humano" Conoce los secretos de la célula utilizando microscopía óptica. Aprenderás sobre el funcionamiento del microscopio, las estructuras celulares como el núcleo y la membrana, y cómo se hacen visibles a través de tinciones.

Laboratorio de Automatización -Ingeniería Interactúa con módulos de tecnología aplicada en contextos industriales. Podrás ver en acción:

- Sistema de LEDs y sensores con Arduino
- Impresión 3D
- Elevador automatizado
- Brazo robótico
- Sistema de visión computarizada

## Agronomía:

Conociendo los recursos naturales y el origen de los alimentos Visita el aula de horticultura al aire libre e invernaderos donde se cultivan alimentos frescos. Aprende sobre:

- Producción sostenible y biodiversidad
- Ecosistemas y conservación del medio ambiente

Ruka y Lengua Mapuche en la UCT Participa en una sesión de difusión sobre el sello intercultural de la universidad. Conoce los electivos de lengua mapuche, la agrupación estudiantil y visita el Centro de Documentación Kimeltuwpem. **Punto de encuentro: Ruka.** 





¡Conoce la UCT más allá de tu carrera!

Gestionando mis emociones

Un espacio para reconocer que las emociones forman parte natural de la vida. Aprende a comprenderlas y gestionarlas de manera saludable.

Técnicas para dejar de procrastinar

Descubre herramientas para combatir la procrastinación y mejorar tu productividad académica.

Potencia tu mente: Técnicas de estudio

Mejora tus hábitos de estudio con métodos efectivos que te acompañarán en la enseñanza media y la universidad.

La organización: tu mejor aliada en la universidad Aprende a organizar tu tiempo y tareas para enfrentar con confianza los desafíos de la vida universitaria

Biología y Química: Claves para el futuro Explora la presencia de estas ciencias en la vida diaria y cómo enfrentarlas como estudiante de educación superior.

Uso de la calculadora científica

Aprende a utilizar esta herramienta indispensable para resolver problemas matemáticos y científicos.

¡Cuidado con lo que dices! Los vicios del lenguaje al descubierto.

Taller enfocado en la comunicación en el contexto universitario. Descubrirás algunos vicios del lenguaje para que puedas comunicarte efectivamente en contextos formales como futuro estudiante de educación superior.